

Faire de 2008 l'année du bannissement total des OGM

Par Christophe NOISETTE

Publié le 31/12/2007, modifié le 27/02/2025

Depuis 2004, une journée, au début nationale, puis internationale, de mobilisation contre les OGM est organisée par un collectif d'associations.. En 2007, le programme s'étalait sur un mois. Le collectif a décidé de faire de 2008, l'année du moratoire global sur les OGM : 'Ban-GMOs Year' [1] ... Le 8 avril, journée mondiale contre les OGM, restera un moment fort... D'ores et déjà de nombreux événements sont prévus, en Afrique, en Asie, en Europe... Ces événements ont des origines et des moyens divers, mais tous concourent à un même but : bannir les OGM de l'agriculture mondiale.

Ce collectif organisera, en France, un "Tour de France pour une planète non dopée" [2] du 5 au 27 juillet 2008. "L'AlterTour, c'est un autre Tour de France, qui dénonce le dopage sous toutes ses formes : dans le sport parce qu'il porte atteinte aux sportifs pour le bénéfice de sponsors, et dans l'agriculture, parce qu'il porte atteinte aux paysans et à la biodiversité pour le bénéfice des firmes productrices d'OGM et d'agrotoxiques". Au programme 2500 km de vélo, 30 conférences / débats et plein d'autres actions pour dénoncer les méfaits des OGM et "promouvoir une agriculture non intensive, respectueuse de la nature et des hommes qui la cultivent"

[1] <http://www.altercampagne.net/>

[2] <http://www.altertour.net/>
